



Agenda confidencial La farsa de los del Frente

La sociedad civil, a la

que hoy le piden su

apoyo, registra en su

memoria que a unos

les crecieron las uñas

y otros hicieron a

muchos empresarios

y políticos varios

favorcitos a cambio

de ya saben qué, con

cargo al pueblo, claro.

torce aspirantes que hasta la fecha se han inscrito en el Frente Amplio Opositor para competir por la candidatura presidencial del 2024, no se hace uno, apuntan los observadores políticos objetivos e imparciales. Además, casi todos tienen "cola que les pisen", pues en los cargos públicos donde se desempeñaron (unos en los gobiernos del PRI, otros en los del PAN), destacaron por sus marrullerías, "chanchullos" y "cochinadas" que hicieron. Ahora, cínicamente se presentan ante la sociedad civil como honestos, incorruptibles, transparentes, inmaculados... agregan aquellos.

De los que prestaron sus servicios en varias administraciones del PRI tanto del viejo como del nuevo que regresó en 2012 por lo que se les olvidó-, tenemos a Beatriz Paredes. Alejandro Murat, Ildefonso Guajardo, José Ángel Gumía, Enrique de la Madrid y Claudia Ruiz Massieu, ¿alguien en su sano juicio político se atrevería a decir que actuaron con honestidad y sin ningún otro interés más que el de servir a la sociedad? Difícil de creer.

La sociedad civil, a la que hoy le piden su apoyo,

registra en su memoria que a unos les crecieron las uñas y otros hicieron a muchos empresarios y políticos varios favorcitos a cambio de ya saben qué, con cargo al pueblo, claro. Había que revisar algunos "expedientes X" de aquellos que pasaron por Bancomext, Economía, Infonavit, Financiera Nacional de Desarrollo Rural, por la CNC, la dirigencia del PRI.

Entre los panistas, la lista de aspirantes es corta, pero la cola puede ser larga. Destaca Santiago Creel, quien fue secretario de Gobernación en el gobierno del cambio sin rumbo de Vicente Fox. Fue el "delfin" de "Chente", pero Felipe Calderón le comió el mandado. Por cierto, cuando a Calderón le pusieron una madriza en las elecciones del 2009, Santiago "el pequeño", como lo califican sus detractores, le reclamó de la siguiente manera: "Salimos a competir con una identidad deslavada. Esa mística originaria que hacía que Acción Nacional fuera espejo de sí mismo se fue perdiendo, al punto de que a los ciudadanos les cuesta trabajo saber cuáles son las causas y qué es lo que defiende Acción Nacional y, en consecuencia, cómo se distingue del resto de los partidos, especialmente del que representa al antiguo régimen..." Pues hoy, quince años después, el PAN está peor: sin identidad, sin ideología, mística, sin causas qué defender, dicen los observadores. Y a pesar de ello, Creel presume su legado.

> ge Luis Preciado, lo único que puede decirse es que son tan "grises", que nadie se explica qué hacen en la competencia por la candidatura presidencial.

> De Xóchitl Gálvez. a quien sus detractores califican como "la prin-cesa pulquera", porque dicen que nació en Apan, Hidalgo, aunque la registraron en Tepatepec, no hay mucho qué decir. Ocupó la Comisión de Desarrollo de los Pueblos Indígenas con Fox, fue delegada en Miguel Hidalgo y ahora se des-

empeña como senadora de la República. El lunes, el expresidente Fox hizo acto de presencia en el evento donde se anunció la creación del Frente Amplio Opositor, y le dio "el beso del diablo" a la arquitecta, el mismo que le estampó a Josefina Vázquez Mota unos días antes de la elección presidencial del 2012. Cualquiera podría pensar que quien "tripula" a Xóchitl es el expresidente y su esposa, lo que sería un grave error porque a la parejita le creció la cola tan larga, que todos se la pisaban. Dicen quienes conocen a Xóchitl que "se da cuerda solita"; tiene buena labia, dice ser indígena pero no habla otomí; no era pobre, su papa era maestro y no es cierto que vendía gelatinas. O sea...

Sobre Juan Carlos Romero Hicks v Jor-